
自治会長あいさつ 

謹んで新春のお慶びを申し上げます。 

４番街自治会員の皆様におかれましては、健やかな新春をお迎えのことと思います。 

また、日頃は自治会活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。 

昨年は新型コロナウィルス感染症の法律上の位置づけが変わり、様々な分野の活動が日常に戻

ってきました。桜台４番街自治会におきましてもコロナ禍以前の状況に戻すことを念頭に活動を行

いました。  

親睦行事においては｢臥龍祭｣を復活して１０月に開催しました。４年ぶりの開催にもかかわらず

多数の方に参加していただき盛況のうちに終えることが出来ました。近年の夏の気温の高温化と主

催者及び参加される団地の皆様の高齢化を考えて開催時期を変更しましたが、諸般の事情を考え

ると今後も秋期に開催する方が望ましいのかと思います。年末には｢餅つき会｣を実施しましたが、

餅のつき手不足から今回も｢お赤飯｣を配布させていただきました。 

 新年早々に｢能登半島大地震｣と｢羽田空港の航空機事故｣と大災害、大事故が続けざまに発生

し前途多難かと思わせる年初となりましたが、今年は楽しみな話題もあります。７月にパリ五輪が開

催されますから日本代表チームの大活躍によって明るさと元気がもたらされるものと期待していま

す。 

桜台４番街自治会も、さらなる地域コミュニティの形成を目指して親睦行事を中心とした諸活動を

通して、「桜台４番街」に元気を取り戻せたらと思います。 

今年も桜台４番街管理組合をはじめ、白井市役所、警察署や消防署などの関係機関、近隣自

治会とも協力・連携して活動をしてまいります。 

今年の干支は「龍」ですからこの一年が登り龍のごとく、皆様にとりまして飛躍の年となりますよう

お祈りいたします。 

 桜台４番街自治会 会長 名越 均 

餅つき会 

１２月１７日に年末恒例の餅つきを行いました。ついたお餅は自治会の鏡餅とし、自治会員の皆

様には同時に炊いたお赤飯をお配りしました。当日は天気は良かったのですが風が強かったため、

赤飯を炊くのに時間がかかり一部の皆様には配布をお待たせすることになってしまい申し訳ありま

せんでした。今回は同時に抽選会を実施し景品をお渡ししました。お楽しみいただけたでしょうか 
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編集後記 

新年明けましておめでとうございます。本年も桜台４番街自治会をよろしくお願いいたします。新

年早々の能登半島の地震災害や羽田空港での事故には心が痛みます。１月に入って少しは冬ら

しい寒さが続きますが、昨年の夏の暑さに続き、あったのかもわからないような秋、冬らしくない冬と、

心配にもなります。皆様には良い年となりますように。 

 

     桜台４番街ホームページ：http://sakuradai4bangai.web.fc2.com/ 

http://sakuradai4bangai.web.fc2.com/
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